

Une ferme incendiée à Saint-Paulin

: 2016-05-22





Une ferme située sur le rang Beauvallon à Saint-Paulin a été la proie des flammes dimanche en fin de journée.

Une partie du bâtiment a complètement été détruite.

Plus de 50 pompiers provenant des municipalités de Saint-Paulin, Saint-Alexis-des-Monts, Charette, Saint-Élie-de-Caxton, Sainte-Ursule et Sainte-Angèle-de-Prémont ont participé à l'intervention.

Impossible de savoir pour l'instant si des bêtes se trouvaient à l'intérieur de la ferme lorsque le feu s'est déclaré. Une maison située à proximité du bâtiment agricole incendié a été épargnée des flammes.

La Sûreté du Québec confirme que la route a été fermée à la circulation dans les deux sens.

La cause de l'incendie est toujours inconnue.